

# *Anuncia Maduro próxima creación de Superintendencia Nacional Antidroga*

---



Caracas, 5 ago (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, anunció que la próxima semana creará la Superintendencia Nacional Antidroga, en función de profundizar el enfrentamiento al tráfico de drogas, en su mayoría provenientes desde Colombia.

“La próxima semana voy a proceder a fundar la Superintendencia Nacional Antidroga para darle un nivel superior, institucional, cívico-militar-policial a la lucha contra las drogas”, expresó el primer mandatario, quien destacó que el organismo asumirá la coordinación y lucha estratégica contra este flagelo.

La noticia la dio a conocer durante el acto por el Aniversario 83 de la Guardia Nacional Bolivariana (GNB), donde envió un abrazo a toda la familia militar.

El líder venezolano aseguró que el país cuenta con la estructura para crear esta instancia gubernamental, al tiempo que alabó la hazaña realizada por los organismos de seguridad que han neutralizado campamentos con laboratorios para la producción de drogas, entre otras operaciones.

“Venezuela tiene récord mundial de destrucción de laboratorios, Venezuela ha sido declarada mundialmente territorio libre de producción y procesamiento de droga, libre toda la frontera gracias a la Oficina Nacional Antidroga, gracias al CONAS, gracias a la Guardia Nacional Bolivariana (GNB)”, reconoció el dignatario.

A propósito del tráfico de drogas y su vínculo con Colombia, el presidente Maduro señaló que “el narcotráfico colombiano gobierna al Gobierno” de ese país suramericano, donde, enfatizó, “el Gobierno de Colombia está en manos de la mafia”.

el presidente Maduro señaló que los constantes ataques y amenazas de Estados Unidos logró avivar la llama nacionalista de la GNB.

"A los enemigos de Venezuela, al imperialismo, todas sus agresiones, manipulaciones, todas sus mentiras lo que han hecho es avivar la llama sagrada de la Guardia Nacional Bolivariana, de nacionalismo, patriotismo, de espíritu revolucionario", expresó.

El jefe de Estado recordó el intento de magnicidio en grado de frustración cometido en 2018 en su contra, durante el acto de celebración de la GNB y precisó que “el imperialismo ha hecho de todo para acabarnos, pero tenemos la fuerza del pueblo, la fuerza histórica de los libertadores”.

(Telesur)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/230635-anuncia-maduro-proxima-creacion-de-superintendencia-nacional-antidroga>



**Radio Habana Cuba**